



eQ-3 PRESSEINFORMATION

Neue Version der Homematic IP App veröffentlicht

Homematic IP App Update bringt neue Funktionen und eine vereinfachte Geräte-Einrichtung

Leer, 18. Oktober 2022 – Durch einen neu gestalteten Anlern- und Konfigurationsprozess geht das Hinzufügen neuer Geräte in der Homematic IP App zukünftig noch leichter von der Hand. Der optimierte Anlernprozess und viele neue Features für Homematic IP Geräte sind Teil des Homematic IP App Updates mit den Versionsnummern 2.13.0 (iOS) und 2.13.18 (Android), das ab heute schrittweise über die jeweiligen App-Stores ausgerollt wird.

Gerätenummer eingeben, Raum auswählen, Funktionen bestimmen – die grundlegenden Schritte des bewährten Anlernprozesses in der Homematic IP App wurden nicht verändert. Nutzer können sich aber über eine intuitivere Logik und mehr Übersicht bei der Funktionszuordnung freuen. So ist auf den ersten Blick zu erkennen, für welche Lösungen ein Gerät verwendet werden kann. Lässt sich das Produkt in mehreren Bereichen gleichzeitig verwenden, ist auch das jetzt sofort ersichtlich. Die Einrichtung ist nach wenigen Schritten abgeschlossen und das Gerät einsatzbereit. Eine detaillierte Einweisung in den neuen Anlernprozess finden Nutzer auf [YouTube](#) und der [Homematic IP Website](#).

Neue Funktionen für Wandtaster, Fernbedienungen und Türschlossantrieb

Die neue App Version erweitert außerdem den Funktionsumfang verschiedener Homematic IP Geräte. Der Homematic IP Türschlossantrieb kann Türen über ein Zeitprofil nun automatisch entriegeln. Wandtaster und Fernbedienungen lassen sich ab sofort auch der Zutritts- oder Alarmlösung zuordnen, um den Hüll- oder Vollschutz scharf bzw. unscharf zu schalten oder den Türschlossantrieb anzu steuern. Im Zusammenhang mit dieser Möglichkeit bietet es sich an, die neue Doppelklick-Funktion zu nutzen. Das optionale Feature verhindert ein ungewolltes Auslösen von Aktionen, da erst ein zweiter Tastendruck den Befehl ausführt.



eQ-3 PRESSEINFORMATION

Weitere Features des Homematic IP App Updates sind:

- User werden per Push-Nachricht über die Änderung ihrer Benutzerrolle informiert.
- Die Einbauausrichtung von Markenschalter-Aktoren kann geändert werden, um einen Einbaufehler per „klick“ zu korrigieren.
- Homematic IP Wired Eingangsmodule verfügen nun über eine Meldeverzögerung.

Das Update für die Homematic IP App mit den Versionsnummern 2.13.0 (iOS) und 2.13.18 (Android) wird ab sofort schrittweise über die jeweiligen App-Stores ausgerollt und steht binnen weniger Tage allen Usern zur Verfügung.

Über eQ-3:

eQ-3 zählt zu den Innovations- und Technologieführern im Smart-Home-Markt. eQ-3 wurde vom renommierten Marktforscher Berg Insight auch 2022 im nunmehr achten Jahr in Folge zum Marktführer in Europa gekürt. Mit mehr als 200 Produkten verfügt eQ-3 über das industrieweit breiteste Smart-Home-Portfolio und hat mehr als 40 Millionen Funklösungen in mehr als 2,8 Millionen Haushalte vermarktet. Design und Produktentwicklung erfolgen mit über 100 Entwicklern in der Firmenzentrale in Leer. Produziert wird im konzerneigenen Werk in Zhuhai, Südchina, das mit Bestnoten des BSCI zur Corporate Social Responsibility und den Zertifizierungen ISO 14001 und ISO 9001 für das Umwelt- und Qualitätsmanagement überzeugt. 2007 wurde die eQ-3 AG aus der seit über 40 Jahren bestehenden ELV ausgegründet. Die Unternehmensgruppe befindet sich zu 100 % in Familienbesitz.

Weitere Informationen: www.homematic-ip.com, www.eQ-3.de

Pressekontakt:

eQ-3 AG
Johannes Rohe
(0491) 6008 – 626
presse@eq-3.de
Maiburger Straße 29
D-26789 Leer